

## Alcalde y concejales evalúan con Seremi de Desarrollo Social programas para Guaitecas

**Coyhaique-** Hasta la capital regional se desplazó el alcalde de Guaitecas Bans Puinao Carimoney y cuatro concejales para sostener una reunión de trabajo con la Seremi de Desarrollo Social y Familia Karina Acevedo Auad, quienes, junto a equipos técnicos, abordaron la ejecución y continuidad de programas sociales que se encuentran actualmente en convenio, entre otros temas.

En la cita estuvieron presentes junto al jefe comunal los concejales Tamara Chiguay, Pablo Soto, Víctor Álvarez, Omar Vera y su administradora municipal Geoconda Navarrete, quienes enfatizaron a la autoridad ministerial en los desafíos que tienen para la comuna, siendo su eje poder mejorar el bienestar social de los vecinos y vecinas de Guaitecas.

Así lo expresó el alcalde Bans Puinao, detallando “he venido hasta la capital regional junto a nuestro Concejo y nuestra administradora municipal para reunirnos con la Seremi de Desarrollo Social y la verdad es que estamos muy contentos con la reunión, hemos estado viendo algunos Programas vigentes en los cuales estamos revisando en detalle, entre eso como están las rendiciones y nos han presentado también otros programas que se podrían ejecutar en nuestra comuna. Estuvimos conversando de la articulación de la Oficina Local de la Niñez OLN y otros programas de Fosis como Habitabilidad, así que nos vamos muy conformes con la información requerida y solicitada de parte de este alcalde y su Concejo”.

En tanto la Seremi Karina Acevedo Auad



valoró la instancia de reunión y establecer lazos de trabajo mancomunado, haciendo hincapié que es muy relevante para el Ministerio de Desarrollo Social y Familia llegar a la comuna de Guaitecas, incluso con nuevos programas.

“Podimos abordar los diferentes programas que estamos ejecutando como Ministerio en la comuna y además de eso, la bajada del Chile Cuida y los desafíos que tenemos de poder instalar un Centro Comunitario de Cuidado Rural en la comuna, que es un trabajo mancomunado que lideramos desde el Ministerio, pero que, sin duda, sin el compromiso y el apoyo del alcalde nos podríamos lograr. Para nosotros es importante esta reunión, fortalecemos el trabajo social que actualmente estamos realizando, además de eso incorporamos a la coordinadora de niñez, donde conversamos del trabajo de la

Oficina Local de la Niñez y las garantías de los derechos de niñas y niños y adolescentes”.

“Ha sido una reunión bastante positiva”, así lo destacó el concejal Omar Vera finalizando que “como concejales y con el nuevo alcalde andamos en varias reuniones y nos sentimos contentos de poder avanzar. En este año 2025 hay desafíos de poder hacer llegar a la isla tantas cosas que hacen faltan, pero agradecer a la seremi porque hay varios programas sociales que han llegado a Guaitecas”.

Finalmente, en la cita se conversó la posibilidad de priorizar a la comuna con un Centro Comunitario de Cuidados para sectores rurales, así como la pertinencia de los Programas Sociales con el objetivo que puedan responder a las necesidades y requerimientos de la comunidad de Guaitecas.